



## EN OCTOBRE IL Y A EU...



« Vas y Léon! Envoie bien le bouchon! ...Une partie de pétanque, ça fait plaisir ! La boule part et se planque comme à loisirs... »



Chemin de lumière à l'occasion du mois du Rosaire. Un grand merci à toutes les personnes qui nous ont aidé lors de cette animation.



Atelier manuel pour décorer les salles à manger à l'occasion du Beaujolais nouveau qui aura lieu le jeudi 16 novembre.

## PORTRAIT D'UNE VOLONTAIRE EN ANIMATION



Elle s'appelle Fanny, elle a 24 ans et vient d'obtenir son diplôme de monitrice-éducatrice à Clermont Ferrand où elle habite. Elle est arrivée dans l'établissement le lundi 16 octobre et restera parmi nous jusqu'au 15 juin. Sa mission est d'aider Camille pour l'animation. Elle est présente le lundi de 14h à 17h30, le mardi, mercredi, jeudi, vendredi de 10h à 17h30 et le samedi de 14h30 à 17h30. Pour le moment, elle encadre les activités du matin, à savoir : la pluche et la lecture du journal. Elle consacrera les lundis après-midi aux activités individuelles et à partir du mois de novembre elle proposera un atelier manuel certains après-midi pour préparer Noël.

Nous lui souhaitons la bienvenue chez nous !

## PORTRAIT DE RESIDENTE



Mme MAGNIER Nicole est arrivée à la Maison le lundi 16 octobre. Elle est née le 25 mai 1939 à Clermont Ferrand. Elle a fait ses études au lycée Sidoine Apollinaire et a obtenu son bac. Elle a commencé à travailler à 18 ans chez Michelin en tant que secrétaire et y est restée 10 ans. Par la suite elle a travaillé chez Richardson (matériel sanitaire). Elle a été mariée et a eu 2 filles. Aujourd'hui elle est grand-mère de 6 petits enfants (5 garçons et une fille). Elle aime le jardinage, la couture, les longues promenades ce qu'elle ne peut plus faire en raison de son handicap. Elle aime toujours la lecture, les mots croisés, les mots fléchés, les animaux et les promenades si quelqu'un pousse son fauteuil roulant !

Nous lui souhaitons un bon et long séjour parmi nous !

## QUELQUES INFOS...

- Un atelier couture est en place depuis le 23 octobre. Il est animé bénévolement par Martine. Elle sera présente le lundi 13 novembre avec sa machine à coudre pour faire les réparations dont vous avez besoin. Le lundi 27 novembre sera consacré à la création de sachets de lavande. Nous la remercions chaleureusement pour son dévouement.
- Dans le cadre de la Pastorale de la Santé, une boîte à intentions de prières est à votre disposition à l'oratoire. Vous pouvez y déposer vos intentions ainsi que celles de vos proches. Le personnel peut également déposer les leurs. Pour les personnes qui ne peuvent se déplacer, Mme BOROT viendra auprès de vous. Toutes vos intentions seront lues pendant le temps de prières du vendredi.
- Un porte-vues comprenant une liste d'activités pour les seniors proposées par le CLIC est à votre disposition sur la table basse à l'accueil. Ces activités sont gratuites et conviennent à toutes les personnes de plus de 60 ans.